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企業法務にお役立てできる情報もりだくさん！

法律事務所に少し“堅い”イメージを持っていませんか？森大輔法律事務所の弁護士は
いつも真剣！！でも、弁護士はとても身近で気兼ねなく頼っていただける存在です。

本号では、勉強会の案内、おすすめ情報などをお届けします！

先日、会務活動の年度末旅行として韓国に行ってきました。とても近いお隣の
国ですが、これまで実は一度も行ったことがなく初めての韓国でした。ソウルに
ある金浦空港に着いた時から、疲労からか口内炎ができてしまい、これからの韓
国での食事に少しおそれを抱いてしまいました(笑)。
まず、最初に向かったのが臨津閣(イムジンガク)公園です。ここでは、修復中

の自由の橋や、南北戦争で破壊された蒸気機関車をみました。蒸気機関車は、南
北戦争勃発後に北から南に向かって逃げる途中に被弾を受けたという痛ましい状
況で保存されておりました。また、統一展望台では、２キロ先に北朝鮮が見える
場所で、実際に現地の方を望遠鏡で見ることもできました。実際に現地で歴史的
な場所や物に触れると、思ったよりも大きな衝撃が心の中に残りました。

代表挨拶

その後は、市街で夕食をとりましたが、
やはり滞在中は常に韓国料理でした。口
内炎には悩まされましたが、とても食事
も美味しく、充実した旅行になりました。
また、韓国ドラマでもよくみかける青瓦
台や、韓国の伝統的家屋である韓屋（ハ
ノク）の密集する地区の北村韓屋台村に
も行きました。充電にはもってこいの観
光でした。また新年度から頑張りたいと
思います。
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社労士様向け「法改正セミナー」のご案内

「まだ間に合う！２０２４年４月施行の法改正ポイント解説」
～労働条件明示事項・無期転換権行使の機会付与～

日時 2024年5月24日（金）
講座 18時30分～19時30分 懇親会 20時00分～
参加費 セミナー 2000円 懇親会 3000円
（懇親会のご参加は自由です。
セミナーだけのご参加もお待ちしております。）
会場 南海東京ビルディングB2会議室

東京都中央区銀座5丁目15-1
講師 弁護士 岡井 裕夢
お申込みは、こちらのQRコードからお願いいたします。奮ってご参加ください。

英文契約書の翻訳及びレビューサービスのご案内

弊所では、LeagalForceのAIを利用して、英文契約書の和訳とリーガルチェックを行う
サービスを開始しました。
これまで、英文契約書の和訳だけでも、相当な時間と費用を費やしておりましたが、AI

を利用することでスピーディーかつ経済的に対応することができるようになりました。
英文と和訳をエクセルシートで出力もできますので、どのように訳されているのかの事

後チェックも速やかにできます。
是非、英文契約書などでお困りのことがありましたら、弊所までご相談ください。

森代表のコメントが産経新聞に掲載されました

令和6年4月17日の産経新聞（大阪本社版）に、No1表記の広告で景品表示法違反に問わ
れた事案についてのコメントが掲載されております。No1という表記は、リサーチ会社が調
査を行うのですが、その調査の仕方に問題があり、この点が景品表示法違反を多発させてい
る原因になっているのではないかとのコメントをしております。こちらは、WEB版にも掲
載されておりますので、興味のある方は是非ご拝読いただければと思います。
また、今後は再生エネルギーの某専門誌にも、森弁護士の景品表示法違反の事例について

のコメントが掲載される予定です。こちらも発売されましたらお知らせしたいと思います。

機能性表示食品とは⁈

小林製薬の紅麹サプリで、注目を浴びた機能性表示食品。実は、この機能性表示食品とは
国の審査を経ていない食品であったことはご存知だったでしょうか。トクホと言われる特定
健康用食品は国の審査を得ているのですが、機能性表示食品は、企業側の責任で安全性や効
果の根拠を国に届出さえすれば、健康の維持や増進に関する機能性を表示することができる
のです。国のお墨付きはなく、購入するかどうかは、消費者の自己判断に任されているとい
う状況です。私などは、機能性表示食品のその効果などをかなり信用して購入するタイプ
だったのですが、今後は注意をすべきかと思っております。現在、この機能性表示食品の在
り方について消費者庁で議論されることとなったと報道がありました。企業側の広告の自由
と、国民の生命身体の安全、どちらが優先されるかは明らかですが、今後の消費者庁の議論
には注目していきたいと思います。
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弁護士たちの近況

弁護士の岡井です。
私の出身大学である中央大学では、弁護士が司法試験を目指す大学生に法律を教える課外ゼミが

ございます。私も何年も前になりますが、司法試験を目指していた在学中に法職講座という中央大
学が用意していたこのゼミ等を利用して勉強していました。

今回、中央大学から大変貴重なご縁をいただき、昨年の９月から１２月までの３か月間、中央大
学にて「法律論文作成ゼミ＜民法＞」の講師を担当させていただきました。ゼミの内容としては、
民法の基礎知識を教えながら、論文の書き方などを指導するものとなっており、昔私もこのゼミを
受けていたため大変懐かしく感じると共に、中央大学に少しでも恩返しをと思い、指導にあたらせ
ていただきました。ゼミは全部で１１回でしたが、あっという間に全部のゼミが終わったなぁとい
う感覚です。
普段の弁護士業を離れ、学生に指導していると、毎週、初心を振り返ることができ何だかパワー

をいただいたように思います。今後もご縁があれば積極的に取り組みたいなと思います。

弁護士の久保です。
上野にある国立科学博物館が、大哺乳類展という面白そうなイベント

をやっていると知人に誘われ、休日に行ってまいりました。
見どころは、展示エリア中央の剥製標本大行進エリアです。
哺乳類とひとくくりにされていましたが、ネズミのような小さい陸上

の生物から、クジラのような大きい海洋生物まで、バラエティに富んだ
生物のはく製や標本をたくさんみることができました。

６月１６日まで開催中なので興味がある方はぜひ行ってみてください。

弁護士の井上です。
家族４人で長野県佐久市の標高700m地点に移住しました。移住の決め手は、

星空が綺麗で熱帯夜がない気候と、山々からの天然水に恵まれ日本酒と温泉が
素晴らしいこと。
ただ、春分の日を過ぎても夜は氷点下の寒さなので、薪ストーブが大活躍です。
天板で煮込み料理、炉内で焼き芋、灰受皿でピザを焼き、ゆらめく炎を眺め楽

しんでます。
北陸新幹線に乗って事務所まで最速90分、御用命あれば馳せ参じます！

弁護士の梅津です。
冬になり雪山が恋しく、夢にまでスノボーをしている映像が出てきたの

で、これは行くしかないと思い、友人を誘って２月に苗場スキー場に行っ
てきました。友人はスキーがとても上手く、山頂から一気に麓まで滑り降
りるので、私も転げながらも見失わないようになんとか後を追って滑り続
けました。
スパルタなスノボー合宿でしたが、雪を満喫できた上に温泉にも入れた

ので、とても楽しい休日になりました。
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今回のゴルフ紀行は韓国編です(笑)。韓国のヤンジパインゴルフコースというところに行ってきまし
た。韓国らしいアップダウンの激しいゴルフコースで、フェアウェィもかなり狭かったです。東コース
スタートだったのですが、スタート地点にいくまでの案内が全てハングルだったのでどこが東かも分か
らず、なかなか集合できないというトラブルもありました（笑)
そして、キャディさんは日本語が全くダメなので、コース状況を確認することがほぼ困難です。スコ

アは４８、４８の９６。もう少し良いスコアが期待できただけにちょっと惜しいです。なお、翌日はゴ
ルフをせずに、梨泰院クラスに出てくるタンバムのロケ地に行ってきました！

森代表のゴルフ紀行

事務局便り「ランチタイム」

事務局の新保です。
最近の銀座界隈は、外国人観光客で賑わっており、名店や評判のお店にはなかなか入るこ

とができなくなっています。（特にランチタイム。）築地で見つけたラーメン屋さん。昨年
末にオープンしたようです。最後の晩餐は牡蠣がいいほど牡蠣好きの私には、もうたまらな
いラーメン屋さんです。その名も「らぁ麺 貝と牡蠣」。
旨味が凝縮された濃厚な牡蠣のスープに麺がよく絡み、絶品、クセになります。この文を

なります。この文面を書きながらも、美味しさを思い出し、しあわせな気分になっています。
気分になっております。事務所にお立ち寄りの際は、是非味わってみてください。
ださい。

アースフレンズ東京Zの今シーズンを振り返って

4月6日、7日の金沢武士団戦をもって2023-2024年シーズンが終了しました。今回はB3に
降格して初のシーズンにして、結果は惜しくもプレーオフ進出ならずでした。
僅か2ゲーム差だっただけに本当に悔しかったです。ただ、接戦が多く、選手たちも最後ま

で諦めないプレーで、最後まで魅了してくれました。残り数秒から2点差を追いつき、延長戦
を制したゲームなど心に残る試合がたくさんありました。
週末の楽しみが暫くお預けになってしまいましたが、また次のシーズンにむけてどのような

準備をしてくるのか楽しみに、見守りたいと思います。
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